

西中だより

回覧

第7号

R6.9.27

—校長室から—



学校生活は 面倒ですか？面白いですか？

9月6日(金)～8日(日)の二泊三日で3年生が奈良・京都の修学旅行に行ってきました。3年生は普段と異なる生活環境の中、見聞を広め、自然や文化などに親しむとともに、よりよい人間関係を築くなどの集団生活の在り方や公衆道徳などについての体験を積むことができました。歴史的な建造物等に触れた感動、バスや新幹線、班別見学や部屋で友だちと過ごす中での新し



い発見や驚き、そして喜び等をたくさん経験することができ、暑い三日間でしたが最高の修学旅行となりました。準備や健康管理等、保護者の皆様、ありがとうございました。

修学旅行で印象に残った薬師寺のお坊さんの法話をみなさんに紹介します。

みなさんは、嫌な授業ややりたくないことに会ったらどうしますか。顔がだんだん下に向いてはいませんか。『面倒』だと思っていませんか。面が倒れるつまり顔が下を向くと面倒になるということです。

逆に『面白い』という字をよく見てください。面が白いと書きます。顔を上げてみましょう。顔を上げると太陽の光が顔全体を照らし、顔が白く輝きます。つまり顔を上げることで面白くなるのです。

相手の言動を『面倒』と感じるか『面白い』と感じるかは、聞き手の心次第ということ です。相手を変えることはできませんが、自分自身は変えることができます。この話を聞いた3年生だけでなく、みなさんがツライことでも顔を下げて『面倒』だと思わずに、顔を上げて『面白く』していこうという気持ちで過ごして欲しいと願っています。

チャレンジウィーク頑張ってます！！

9月25日(水)～27日(金)の三日間、2年生の職場体験(チャレンジウィーク)が行われました。境地区を中心に18事業所=「職場」を体験することで実際に働く大人との関わりあい、視野を拡げ・深めていくことで学校では体験できない多くのことを学ぶことができました。



美容室



消防署



保育園

Pルームについて

不登校傾向があったり、気持ちが不安定だったりする児童生徒への対応を強化するため、伊勢崎市教育委員会が地元の「まるか食品」から子ども支援名目で受けた寄付を活用し、「Pルーム」と名付けた新たな支援



スペースを整備しました。PにはPeer(仲間)、Play(活動する)などの意味が込められています。境西中では相談室をPルームとし、間仕切りや座席の配慮によって個別の学習環境や共同スペースの場所を確保するなど、だれもが安心していただける「温かみ」のある居場所としてリニューアルしました。